

# 鹿屋寺子屋かわら版

## 1月号 【第34号】

令和6年1月31日発行

鹿屋市中央公民館

鹿屋市北田町11103

TEL 44-0321

FAX 44-0321

新しい年が明けて、1か月が過ぎました。今年の正月は、自然災害や大きな事故が起き、何となく落ちつかない新年の始まりとなりました。学校は3学期が始まりましたが、インフルエンザやコロナ等の感染症が流行っているようです。引き続き感染症予防対策を行いながら、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

### 「上小原希望塾 ～1月の様子～」

【日時】 1月11・18・25日 14:30～18:30

【場所】 上小原分館

【児童の感想】「寺子屋に来て、“ねりけし”を作りました。やわらかかったです。」「宿題がいつもより早く終わった。」

【指導者の感想】「新年初めての塾で、5人参加しました。宿題もなかったようで、プリントで時間まで学習し、休み時間は皆で遊んでいました。」「今日は4人ともすぐに宿題に取りかかり、すごく静かに過ごしました。」



### 「串良鶴亀塾 ～1月の様子～」

【日時】 令和6年1月12・19・26日 14:30～18:30

【場所】 串良小学校

【児童の感想】「宿題がいっぱいあって、面倒くさかったけど、がんばれた。」「みんなでがんばって、楽しく協力しながら宿題をがんばれてよかったです。」

【指導者の感想】「低学年は、宿題を早めに終わらせて、友だちと遊んだりして時間を楽しんでいる。また、友人関係も良好で有意義な時を過ごしています。高学年も意見交換をしながら、楽しく宿題やおじゃべりをしていて、いい感じです。」



## 「浜っ子塾」 ～1月の様子～

【期日】 令和6年1月15・22・29日 15:30～17:30

【場所】 高須地区学習センター

【児童の感想】「今日は、冬休みが終わって、3学期初めての1回目の寺子屋でした。宿題が終わった後に、サッカーをしました。またしたいです。」

【指導者の感想】「3学期最初の浜っ子塾が始まりました。4人の児童の元気な様子をうれしく思います。各々が宿題に取りかかり、済ませた児童は集会室でボール遊びを始めました。学年は4人とも違うのに、仲がよくて微笑ましいです。」  
「寒波の中、2人の児童が学習室に元気に入って来ました。3年と1年の兄弟は、仲良く宿題をしながら、学校であった様子を話してくれました。」



## 「輝ララ塾」 ～1月の様子～

【日時】 令和6年1月15・22・29日 14:30～17:30

【場所】 輝北小学校

【児童の感想】「〇〇さんと宿題をした。早く進んだからよかったです。」「宿題をがんばれました。」「とってもおもしろかった。」

【指導者の感想】「出席者4人でしたが、宿題を早々に済ませて、塗り絵をしたり、ゲームをしたりと皆さん仲良くしてました。」

「休み時間、子どもたちは元気で走りまわっていましたが、外はとても風が冷たく寒いでした。色紙、ぬり絵、ゲームなど、異なる学年間の交流を深め、仲良く学び合っていました。」

「天気もよくて休み時間は、校庭でおにごっこをしたり、楽しく皆で遊んでいました。今日も仲良く元気に過ごせました。」

